



Santiago Creel: Necesita México gobierno plural



El país necesita unidad y un equipo plural para ser gobernado, afirmó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel.

En un video musicalizado publicado en redes sociales, el también integrante de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) afirmó que la construcción de acuerdos, alianzas e instituciones es su especialidad.

“Ha quedado claro que una sola persona no puede gobernar México; un Gobierno plural, que en las diferencias encuentre soluciones es la mejor vía. Y a las pruebas me remito... Construir instituciones, alianzas y acuerdos es mi especialidad. #FírmaleACreel”, anotó en su cuenta en la red Twitter, @SantiagoCreelM.

A su mensaje agregó un fragmento, con música de fondo, de una entrevista concedida en televisión, en el que explica por qué quiere ser el abanderado de la oposición en 2024.

“Por qué quiero encabezar esta coalición, porque de esto sé, conozco. Pues Va por México me tocó construirla tabique sobre tabique, que es el Frente hoy. Pero en el 18, con Dante, construimos la alianza, igualmente para Ricardo Anaya”, ejemplificó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/13/santiago-creel-necesita-mexico-gobierno-plural-599226.html>